

Kurze Nachrichten.

Ende Dezember 1950 ist Herr Dr. Erich Füllung nach Deutschland zurückgekehrt. Zwölf Jahre stand er im Dienste der Rio-grandenser Synode, er war Lehrer am Proseminar und, seit ihrer Begründung, an der Theologischen Schule. In seinem Denken von kirchlichem Verantwortungsbewusstsein getragen, wirkte Dr. Füllung fördernd und anregend auf mancher theologischen Freizeit und Pfarrkonferenz, und in der theologischen Öffentlichkeit durch die Studien und Berichte, für die er sich mit ganzer Liebe einsetzte. Wir alle haben Dr. Füllung viel zu danken und werden seinen Dienst an unserer Kirche nicht vergessen. Wir wünschen ihm ein gesegnetes Wirken in seiner Heimat und wissen uns mit ihm in bleibender Verbundenheit.
